



25. Juli 2017
En Gruess vom Vito

Grüezi Frau Mummentaler

Wenn es Vito nicht gäbe müsste man ihn erfinden. Wir haben mit ihm ein super Familienmitglied bekommen und er liebt es wenn die erweiterte Familie sich zusammen findet. Auf einem der Fotos sieht man Vito mit den 2 Hunden unserer Tochter. So hat er nebst der Familie noch seine Hundefreunde. Im Moment befinden wir uns im Wallis wo Wanderungen und Bähnli fahren zum Alltag gehören. Wunderbar wie er frei und ohne Leine bei uns bleibt.

Liebe Grüsse Ursula & Markus Hertig



